

Wer ist Gott? Die Bibel verkündet nicht den ‚lieben Gott‘, der zu allem Ja und Amen sagt. Aber in ihr begegnet der Gott, der Liebe ist, der Ja sagt zu seiner Schöpfung und zu den Menschen, die er als sein verantwortliches Gegenüber geschaffen hat, der aber um der Liebe willen auch Nein sagt zu aller Ungerechtigkeit und Lieblosigkeit in dieser Welt. Auf Grund seiner Jahrzehnte langen Beschäftigung mit der biblischen Botschaft macht Klaiber Mut, sich auf die Begegnung mit diesem Gott im Zeugnis der Bibel einzulassen.

Walter Klaiber, geb. 1940, Dr. theol., Studium der Evangelischen Theologie in Reutlingen, Göttingen und Tübingen, 1965-1969 Gemeindepastor, 1969-1971 Wissenschaftlicher Assistent bei Ernst Käsemann in Tübingen mit abschließender Promotion im Fach Neues Testament, 1971-1989 Dozent für Neues Testament und Griechisch am Theologischen Seminar der Evangelisch-methodistischen Kirche in Reutlingen, 1977-1989 auch dessen Direktor, 1989-2005 Bischof der Evangelisch-methodistischen Kirche in Deutschland, 1999-2009 Präsident der Deutschen Bibelgesellschaft, 2001-2007 Vorsitzender der Arbeitsgemeinschaft Christlicher Kirchen in Deutschland.